
Протокол
собрания членов правления СНТ <<Омега>

22.LL.2015 Лен.Обл.Выборrский район
пос.3елёная Роща

Общее количество членов правления - 7 чел.
Присутствует - 7 чел.
Н а правах совеlцател ьного rолоса п рисутствует бухгалтер-казначей
Морозова Маргарита Васильевна.

повестка дня: Подача заявления на участие в конкурсном отборе на предоставление

субсидии в 2015 году В рамках реализации подпрограммы кразвитие садоводческих и

дачных некоммерческих объединений жителей Санкт-петербурга> rосударственной

программы Санкт-петербурга t<социальная поддержка граждан в Санкт-петербургеD на

2015_2020 rоды)), рверждённой постановлением Правительства Санкт-Петербурга от

23.06.2014 N9 497.

Предложено: председателем собрания избрать Глебова Александра СергееВиЧа,

секретарём собрания избрать Морозову Маргариту Васильевну.

Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавtлихся - нет.

ГлебоВ д.с. - уважаемЬlе члены правления, в 2013-2014гг. мы частично, на 3-х

улицах, заменили начJи cтapble алюминиевьlе провода (1994 г9да устаноВкИ} На СИП-95.

В этом году в соответствии с рецjением общего собрания от 13.06.2015 мы продОлжили

работы по замене проводов на оставllJихся улицах. В Управлении по ра3ВИТИЮ

садоводства и огородничества г. Санкт-Петербурга проходит конкурсньlЙ ОтбОР На

предоставление субсидий садоводствам, ведущим реконструкции на своих площадях.

Управление может компенсироватьдо 50% расходов на эти работы. Предлагаю собРаТЬ

необходимьtй пакет документов и подать заявление на участие в этом конкурсе.

Кашин д.Г. - считаю необходимым участие СНТ в конкурсе, все необходимые

документы нужно подготовить.

Горелов Д.О. - Mbl каждый год платим 286 тыс. ру6. налогов на землю и 360 тыс. рУб.
прочих налогов. Считаю, что мы вполне заслужили право на участие в конкурсе.

Лаврентьев В.П. - наще СНТ содержит в приличном состоянии дороги зимоЙ и летом
на всём протяжении от Приморскоrо шоссе, включая 740 метров муниципальнОЙ
лесной дороги. Построили образцовые пожарные водоёмы, lликарную детскУЮ
плоц{адку. Считаю, что подача заявления на этот конкурс вполне заслуЖена.

Глебов А.С. - поступило одно преможение:
Подать заявление на участие в конкурсном отборе на предоставление субсидии В

Управление по развитию садоводства и огородничества г.Санкт-Петербурга.

Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся - нет.



Поступило предложение закрыть собрание:
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавllJихся - нет.

Собрание закрыто.
Члены правления:

Глебов А.С., Горелов А.О., Каtлин А.Г., Лаврентьев В.П., Плисенко Н.В.,
Постников В.В., Шавцов А.В.

Глебов А.С.

Секретарь собрания Морозова М.В.


